

## S&P aumenta calificación de Chipre

***La agencia Standard & Poor's Rating Services ubicó su panorama de Chipre a estable desde negativo debido a que espera a que el gobierno de este país y los términos de un rescate internacional***



**La agencia calificadora le otorgó a Chipre una calificación crediticia en "CCC"  
Ciudad de México | Miércoles 10 de abril de 2013**

La agencia Standard & Poor's Rating Services ubicó su panorama de Chipre a estable desde negativo debido a que espera a que el gobierno de este país y los términos de un rescate internacional.

De esta manera, la firma le otorgó a Chipre una calificación crediticia en "CCC".

Según un borrador de las necesidades financieras de Chipre, realizado por la Comisión Europea, la isla recaudaría 10,600 millones de euros de la reducción del Banco Laiki, pérdidas de pequeños tenedores de bonos y un cambio de depósitos por acciones para depósitos no asegurados en el Banco de Chipre.

Asimismo, prevé el plan de venta de reservas de oro por 400 millones de euros, esto con la finalidad de financiar parte de su rescate.

Con información de Reuters.